



Dialogue social à France 3 Bretagne CARTON ROUGE !

Décidément il n'y a plus rien à espérer... La direction régionale de France 3 Bretagne persiste et signe dans son incompréhension du malaise d'une grande partie des salariés.

Journalistes, scriptes et documentalistes ont tiré la sonnette d'alarme à plusieurs reprises depuis la rentrée 2018 - et on ne parle même pas des élus qui le font depuis des années - via une lettre ouverte, des réunions, un texte de revendications et une grève. Face au manque d'écoute, à la persistance des dysfonctionnements et des manquements éditoriaux, la motion de défiance est arrivée sur la table.

Unique réponse de la direction : un mail outré, insultant, mensonger et déconnecté des réalités. Quel haut niveau de dialogue social, Monsieur le directeur régional !

Jusqu'où les salariés devront-ils aller pour se faire entendre ? A l'heure où l'entreprise signe des accords rappelant l'importance de la co-construction pour faire face aux enjeux à venir dans un contexte difficile, la direction régionale de Bretagne, elle, vilipende son personnel comme de méchants enfants qui ne comprennent rien à la conjoncture, qui ne veulent pas comprendre que la dégradation est une fatalité... Quelle idée d'aimer son métier, franchement, et de vouloir le sauvegarder !

La réponse de la direction régionale n'est que mépris, absence de discernement et s'apparente fort à une volonté d'intimidation. Le personnel de France 3 Bretagne a de quoi s'inquiéter.

Fait à Rennes et Brest, le 19 juin 2019